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     ご 挨 拶    

   ⽇頃よりPTA活動にご理解とご協⼒を賜り、ありがとうございます。 
   この度、PTA本部役員の役⽬を終えることとなりました。 

   この1年間、皆さんと⽀え合いながら、⼦どもたちが安⼼して楽しく過ごせる環境作りに 
   努めてきました。限られた時間の中で、すべてに対応できないこともありましたが、 
   役員の⽅の提案で体育館扉のペンキ塗りを実施し、扉が⾒違えるほど綺麗になりました。 
   また、あいさつ運動では保護者の⽅々と談笑する機会があり、学校への関わり⽅に 
   ついて改めて考える場ともなりました。こうした些細な会話や⼩さな改善の積み重ねが、 
   より良い環境づくりにつながることを実感しています。 

  PTAは、家庭のあり⽅や働き⽅が変わる中で、関わり⽅も柔軟であるべきだと感じています。 
   保護者が「やらなければならない」ものではなく、⼦どもたちを想う気持ちを共有し、 
   無理のない範囲で関わることができる場であってほしいと思います。 
   今後は、SNSを活⽤しながら忙しい中でも無理なく関われる仕組みを作り、 
   学校・地域との新しい連携を築くことが⼤切なのではないでしょうか。 

   来年度の本部役員の皆様には、1つの学校にとどまらず、同じ課題を抱える他校や地域との 
   つながりを⼤切にしながら、持続可能なPTA運営を模索していただければと思います。 
   また、コミュニティ・スクール（学校運営協議会）やスマ楽PTAといった新たな形態の導⼊も 
   選択肢の⼀つとして考え、より広い視点での運営改善を進めていくことを期待しています。 

   これからも坂中⽣の成⻑を⾒守り、 
   より良い環境を整え、学校との協⼒が⾃然に深まることを願っております。 

   最後に、皆様の温かいご⽀援、ご協⼒に⼼より感謝申し上げます。 

 ＰＴＡ本部役員 佐藤 浩⼆   



 令和７年３月６日　７８号（  2  ）　坂下中学校PTA新聞「青雲」 

 　令和６年度坂下中学校の振り返り　 

 ４⽉ ⼊学式・始業式  ５⽉ ２年野外学習  ６⽉ ３年修学旅⾏ 

 ７⽉ 部活動夏の⼤会①  ７⽉ 部活動夏の⼤会②  ９⽉ スポレク⼤会 

 10⽉ ⽂化祭  11⽉ ３年地域クリーン作戦  11⽉ １年福祉体験学習 

 12⽉ ２年職場体験  ２⽉ １年春⽇台ふれあい交流  ３⽉ ３年⽣を送る会 

    坂下中学校ホームページについて 
  上記で紹介したもの以外にも、体⼒テストや⽣徒会レクリエーションなど、たくさ 

 んの⾏事が令和６年度にはありました。ホームページにも綴られていますので、思い 

 出を振り返るときに、ぜひこちらもご活⽤ください。 

 【坂下中学校QRコード及びアドレス  https://www.kasugai.ed.jp/kasugai04?tm=20240209181119  】 

https://www.kasugai.ed.jp/kasugai04?tm=20240209181119


 　　　　　　　　　　　　坂下中学校PTA新聞「青雲」　　　令和７年３月６日　７８号（  3  ） 

 　令和６年度主なPTA活動について 

  令和６年度 新旧役員会・第１回PTA全委員会（４⽉） 
  令和６年４⽉１３⽇（⼟）に、新旧役員会及び全委員会の第１回 

 ⽬を開催しました。昨年度経験された⽅達から、よりよいPTA活動 

 を⽬指して取り組まれてきたことを伺うとともに、それを踏まえて 

 今年度の活動や組織をどうしていくかを話し合う機会となりました。 

    あいさつ運動（６⽉〜）  
  ６⽉より、毎⽉０のつく⽇に「あいさつ運動」を実施してきまし 

 た。あいさつを通して⽣徒達と関わりをもつとともに、保護者と先 

 ⽣⽅が直に話をできる機会となっていました。運動を重ねるごとに、 

 ⽣徒達から返ってくる声が⼤きくなってきたと感じます。 

  ⽂化祭作品展⽰（１０⽉） 
  今年度も⽂化祭において、作品展⽰を実施しました。PTA会員 

 の⽅からいただいた作品を、⽣徒達の作品と共に、フロアに展⽰ 

 させていただきました。展⽰された中で、会員の⽅が丹念に作ら 

 れた刺し⼦の模様は、多くの⽅の⽬に留まっていました。 

    教育フォーラムInかすがい（１１⽉） 
  名古屋市教育センター臨床⼼理⼠の⻄川絹恵⽒が講師を務める 

 フォーラムが開催され、役員で参加をしました。現代の⼦どもた 

 ちの特徴について講演を聞き、それを知ったうえでどのように関 

 わっていくとよいのかを学ぶ機会となりました。     

  令和６年度PTA研修（２⽉） 
  本年度は、今⽥校⻑先⽣を講師として「坂下中学校の取組 

 について」学ぶ研修を設けました。令和７年２⽉の全委員会 

 後に⾏われたその研修では、坂下中学校で先⽣⽅が取り組ん 

 でいることを知るとともに、⼦ども達がどのようにタブレッ 

 トPCを使っているかを体験できる機会となりました。 



 令和７年３月６日　７８号（  4  ）　坂下中学校PTA新聞「青雲」 

 　 

 令和６年度PTA活動を振り返って〜役員の方達より〜　 

 ・ ⼦育て教育に関する講演会(⼟曜⽇)に参加できました。⽇々忙しさはありますがこういう 
  お話を聞ける機会に出会えたことで気持ちがスッキリしました。PTA役員の特典だと思い  
  ます。 
 ・ 何をするのかわからないことでその責任に不安がありましたが、PTA役員や学校が協⼒  
  して下さいます。1⼈で頭を悩ますことは何もありませんでした。 
 ・ 仕事をしていますので参加できるものにしか参加していません。それで全く⼤丈夫で  
  した。 
 ・ 先⽣⽅とまた役員同⼠でお話する機会がもてることでいろいろな情報が⼊り、案外PTA活 
  動良かったなと思いました。 

 　  令和７年度PTA活動について　 

 ① PTA役員・委員の構成について 

   PTAの活動を精選した結果、少⼈数でも運営ができると確認できたため、次年度は、「委 
  員」を募集せず、役員５名にて活動を推進する形を提案いたします。 

 ② PTA総会について 

   平⽇に集合する負担軽減を考慮し、データ配信による書⾯開催を検討しています。 

  ※ 新役員や会計報告・議案の承認などは、配信時のアンケートで意思表⽰ができる   
   ようにいたします。 

 ③ 制服リサイクルについて  

   近年のSDGsへの取組や物価⾼騰への対応として、「制服リサイクル」を検討していま  
  す。令和６年度中にリサイクル品の提供を呼びかけ、令和７年度に販売をすることができ 
  るよう計画中です。 

  【提供品⽬・例】・制服上下 ・ジャージ ・体操服 ・ハーフパンツ ・バッグ など 
     

   次年度も、ＰＴＡと学校で意⾒を交わしながら、よりよく活動できる形や、負担を軽減 
  して実施できる活動を考えていきます。 

 　  編集後記　 

 　  昨年度に引き続き、今年度もデジタルPTA新聞を作成しました。多く 

 の皆様に多大なるご協力をいただき、感謝いたします。学校活動や挨拶 

 運動など以前のような日常が戻りつつあり、生徒やクラスの絆が深まり 

 つつあるように感じます。この絆を今後も支えにして、子ども達が学校 

 生活や行事で活躍してくれることを願っています。　  （広報委員一同） 


